

## Témoignage du 17 septembre à la rencontre régionale.

Pour un court moment mon souffle s'est arrêté. La vie a été suspendue. Son cœur venait de cesser de battre. Jennifer, jour de l'Ascension, passait à un autre monde.

Mort et Résurrection. Mystère de la Croix. Mystère Sainte- Croix.

Dans la béance de son absence, j'ai remis tout ce vide qui m'habite afin que Dieu le transforme en Présence amoureuse.

Jennifer ma fille aînée, que j'ai portée dans mon cœur, bercée, consolée, avec qui j'ai ri aux éclats, venait de s'éteindre à l'âge de 17 ans.

J'ai demandé au Seigneur, mais qu'attends tu de moi?

Comment est ce que je ferai, avec toutes ces larmes et ce désarroi, pour faire mes vœux définitifs dans trois semaines....le 25 juin.

Lorsque Missionnaire Sainte Croix, m'a été inspiré, il est monté en moi, la phrase suivante:

**Tout recevoir de Dieu et tout rendre au monde...pour le reconduire à Dieu.**

Je devais rendre dans un élan amoureux ma propre petite fille. Rendre la vie pour recevoir la vie.

Mon engagement à la vie consacrée venait de prendre forme et sens, au plus profond de mon être. Donner ma vie à Dieu pour toujours, sans la reprendre, jusqu'à la fin.

Accepter humblement de tout recevoir, ne rien retenir, et tout offrir au monde. Par le même souffle amoureux, tout rendre à Dieu.

Pauvre, comme geste de solidarité, entièrement dévouée aux plus petits, aux sans parole, aux sans argent. Une vie de communion et de simplicité ou tout ce que je reçois, est rendu à l'œuvre pour le bien de ceux qui en ont besoin.

Obéissante, pour faire la Volonté de Dieu et non la mienne.

Emprunter le chemin intérieur avec son parcours parsemé de consolation et de temps de désert.

Accepter avec de le réfléchir dans notre monde d'aujourd'hui. Un monde souvent brisé, avec peu de repère spirituel, où la vie a plus souvent des allures de marchandage et de chosification.

Femmes consacrées, nous sommes une des routes que Dieu emprunte pour exprimer la vie, avec ses couleurs de dignité et de fécondité. Un engagement permanent, en contraste avec l'éphémère et la courte durée. La route spirituelle est un itinéraire à parcourir en soi, une alternative à l'économie de rendement.

Obéissante, dans un profond mouvement d'écoute et de partage aux femmes Sainte Croix, qui travaillent avec courage pour le devenir de notre famille. Un travail qui fait appel à la créativité, le dépouillement et une espérance tenace et joyeuse.

Enfin libre et entièrement disponible, pour être mère, Mère de tous ces enfants différents que le Seigneur a déjà déposés au creux de mes bras et...bientôt... sûrement encore.

Jennifer était une boule de vie merveilleuse. Aveugle, elle m'a fait voir la vie autrement. Sa cécité a confronté la mienne, et m'a entraînée vers une voie étroite mais Lumineuse du tout en

dedans. Elle m'a appris à voir avec les yeux de Dieu.

De son absence, la vie a jailli comme une fontaine d'abondance. Aujourd'hui nous redisons oui à la vie et attendons prochainement un nouveau petit bébé... Nous l'espérons avant Noël.

Sainte Croix, dans une perspective d'éducation par le cœur, pour qu'à travers moi, le Seigneur m'aide à rendre libre ces enfants, qui participent à ma propre liberté, à nous rendre debout et amoureux de la vie.

Marie Hélène Chartrand m.s-c

17 septembre 2011